

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 1. 10. 1892

Lieber Arthur!

Haben Sie gestern Bahr gesprochen? er ist hier (Heumarkt 9).

Möchten Sie nicht für morgen – Sonntag – Nachmittag ein Rendezvous arrangieren – in der Ausstellung nämlich; Salten, Torresani, Bahr und wir? Ich warte bis morgen Mittag auf Ihren Entschluss; vielleicht daß wir zwei zusammen hinunterfahren?

Herzlichst

Richard

1/X 92.

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 3 Seiten, 323 Zeichen

Handschrift: blauer Buntstift, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »10«

☞ 1) Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 39. 2) Hermann Bahr, Arthur Schnitzler: *Briefwechsel, Aufzeichnungen, Dokumente (1891–1931)*. Hg. Kurt Ifkovits und Martin Anton Müller. Göttingen: Wallstein 2018.

Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Bahr, Richard Beer-Hofmann, Felix Salten, Carl von Torresani-Lanzenfeld

Orte: Am Heumarkt, Internationales Ausstellungstheater im k.k. Prater, Wien